

## Vom ganzen Apfel bis zum fertigen Apfelmus!

Gemeinsam haben sie Schritt für Schritt erlebt:

Zuerst die Äpfel genau angeschaut, angefasst und probiert.

Dann fleißig gewaschen, geschält und geschnitten.

Anschließend gekocht, gerührt und gestaunt, wie sich die Äpfel verwandeln.

So konnten die Kinder hautnah miterleben, wie aus einem Apfel leckeres Apfelmus entsteht.

Mit Begeisterung waren sie von Anfang bis Ende dabei – und zum Schluss hieß es:

Probieren und genießen!

Es war ein Erlebnis, das nicht nur den Gaumen, sondern auch Kopf, Herz und Hände der Kinder bereichert.



